



輝け！北っ子！

5月26日（火）の対応について

20日からの「学校再開（授業日）」と合わせて、給食・午後までの授業もスタートしました。少しずつ通常の学校生活に近づいていると感じます。

さて、昨日メールにて26日の登校について

- 全校生一斉登校 給食実施 全学年5校時 14時15分頃下校

の連絡をさせていただいたところですが、「教育委員会の通知では、27日から通常登校では？」と思われた方もいらっしゃるかと思い、連絡させていただきます。26日に前倒しによる全校一斉登校には次のような意味合いがあります。

- 学校の児童受け入れ体制にある程度の見通しが立ったこと
- 27日からの正式なスタートの事前練習として
- 1/2登校の区切りのよさ 等

ご理解の上、ご協力・ご対応をお願いいたします。



子どもたち達の体力回復に向けて

臨時休業期間中、どうしても子ども達は運動不足になりがちになってしまったと感じています。ある程度、仕方のない状況ではありましたが、このままにしておくことはできません。学校は子どもたちの体力回復に向けて取り組みます。

- 業間時間・昼休み時間の外遊びの推奨（3密を意識しながら）
- 体幹強化の体操の実施（業間時間前に短時間で実施予定）
 - ・ ガニガニ体操 ・ くねくね体操 ・ ナトインテリイの楽曲「Brave」に合わせた運動（※詳細な運動の仕方は是非、お子さんに聞いてみてください。）
- 「歩け 歩け 徒歩通学」
 - ・ 歩くことは健康の基本。体力の基礎になります。学校は基本、「徒歩通学」。しかし、いろいろな事情で近年、車で送ってもらう児童が増えてきているように感じます。体力の回復の意味もあり、安易に大人の都合で車で送迎することなく、できる限り「徒歩」での通学をお願いします。また、毎日、学校と家の往復を歩くこと、五感で自然を感じることで、体力だけでなく、多くのことを得ることもできると考えます。

（※安全確保、健康上の理由等、各家庭の事情は様々ですので、ご相談の上対応ください）

【朝の登校について】 ※育成会・ご家庭でのお声がけ・協力をできる限りお願いします。

- 7時45分頃着を目安にして
（あまりにはやい学校着は、もしもの場合、児童への対応が不十分になりかねません。）
- 縦1列・ある程度感覚をあけての集団登校
（安全を確保しながらも、3密をできるだけさけるために。）
- 元気なあいさつを
（あいさつは社会生活の基本。元気なあいさつを家庭から。そして地域全体で）

保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～

..... 切 り 取 り 線